



みなみかぜ

加茂市立加茂南小学校

学校だより No.5

令和7年7月2日

教育目標 ほがらかで さわやかな子

修学旅行は学校で学んだことを実践する場です



6月4日(水)、5日(木)に、6年生は会津若松方面へ修学旅行に行ってきました。2日間とも天候に恵まれ、計画通りの活動を行うことができました。

実際の子どもたちは、バスに乗るなりカラオケ大会が始まり、次々に違う子が歌っていきます。自分の素の姿を安心して表現できるいいクラスです。野口英世記念館、福島県立博物館等の見学場所では、大事なことをメモし過ぎて書く場所がなくなる子がいました。河京ラーメン館やホテルの食事の際は、バイキング方式なので、自分が選んだものの味を他の人にも伝え、独り占めすることなくみんなでおいしい食事を共有しました。裏磐梯レイクリゾートホテルでは、外国人の宿泊客が多く、迷惑を掛けないようにマナーを守って落ち着いて生活することができました。さらにバスガイドさんの話をよく聞き、リアクションも良かったので、ガイドさんも嬉しそうでした。学校前の商店街にバスが到着した時「もう1回会津に行きたい」と言う子がたくさんいました。気持ちのいい仲間と楽しい体験を共有する素晴らしさを実感したのだと思います。自分たちの頑張りも素晴らしかったですが、これを支えてくれた大勢の人たちのおかげで大成功したのだと「感謝する心」も持ち続けてほしいと思います。



ホームページも随時更新しています。お時間のある時にご覧ください。

みなみっ子アルバム

小中合同あいさつ運動

6月2日・3日と「小中合同あいさつ運動」を行いました。中学生は朝7時35分に小学校玄関に集合し、登校してくる小学生を迎えます。小学校はふたば委員会の子どもたちが出迎えます。小学生の中には「どうして中学生がいるの」という驚きの表情を見せて、恥ずかしそうにあいさつしたり会釈したりする子もいました。相手が誰であろうと、いつもの元気のいいあいさつをしてほしいと思います。同じ未来を生きる小中学生があいさつの大切さについて共通理解し前向きに取り組んでほしいです。



校内授業研究がスタートしました!

6月11日(水)に、原先生と3年生の子どもたちが国語科の授業を公開しました。原先生は研究主任として、文科省が提唱する「主体的・対話的で深い学び」のある授業、そして校内研修テーマ「話をよく聴き、思いを伝え合う子(2年次)」を目指して、職員の意識統一を図る提案授業をしました。自分たちが生み出した問いを自分たちで解決し、意見交流を経て学びを深める学習過程でした。子どもたちに授業終了10分前だよと伝えると「え～、もうそんな時間!」という声がたくさん聞こえてきました。それだけ学習に集中していたということです。放課後、今日の授業について職員間で学び合いました。今年度の校内授業研究がいい形でスタートできました。3年生の子どもたちと原先生に感謝です。



読み聞かせがスタートしました!

6月19日(木)、朝の「読み聞かせ」がスタートしました。ボランティアを引き受けてくださった方は「(私が担当する)〇年生はどんなお子さんたちかしら」「(選んできた)この本を喜んでくれるといいんだけど…」と心配されていました。声色を変え、身振り手振りで臨場感が表れるように読んでくださり、子どもたちも楽しい時間を過ごすことができました。慌ただしい朝の時間に、しっとりと本の世界に誘ってくださった皆さんに感謝申し上げます。



7月の主な行事予定等

1日(火)クラブ アウトメディア週間(6/30~7/4) PTA校外活動部:リサイクル運動事前説明会	11日(金)個別懇談④(給食後放課)
2日(水)期末清掃② 水泳指導3・4・5・6年生 PTAリサイクル運動(~7/6)	14日(月)PTA三役会
3日(木)音楽集会(2年生) 読み聞かせ2・4・6年生 水泳指導1・2・5・6年生	15日(火)クラブ
4日(金)期末清掃③	16日(水)地区子ども会(5限放課)
7日(月)個別懇談①給食後放課 諸費引落日 PTA地区委員長:地区活動費受取(11日まで)	17日(木)読み聞かせ2・4・6年生
8日(火)委員会 ふたば班交流活動	18日(金)スクールカウンセラー勤務
9日(水)個別懇談②(給食後放課)	21日(月)祝:海の日
10日(木)個別懇談③(給食後放課) 読み聞かせ1・3・5年生	22日(火)4限・給食後下校(学期末事務24日まで)
	23日(水)4限・給食後下校
	24日(木)4限・給食後下校 1学期終業式
	25日(金)夏季休業開始(~8/25まで)